



· NOTA DE PRENSA · LIGA DE INVIERNO BAITRA J80 ·

El Fibra Coruña desbanca al Alboroto del liderato de la Liga de Invierno Baitra J80

- El barco del Real Club Náutico de A Coruña patroneado por el campeón de Finn Miguel Fernández Vasco se colocó este domingo al frente de la clasificación
- Un fuera de línea en la penúltima prueba disputada le costó al actual campeón de España de J80 Juan Carlos Ameneiro el primer puesto de la tabla
- El Solventis liderado por Malalo Bermúdez de Castro va tercero y los portugueses Marías y 4 Jotas completan el Top 5 de la liguilla invernal
- El campeonato de monotipos que organiza el Monte Real Club de Yates volverá al agua el 27 de mayo para disputar la sexta y última etapa

Baiona, 26 de marzo de 2023 .- Tras mantenerse en cabeza de la clasificación desde el inicio de la competición, el actual campeón de España de J80, el Alboroto de Juan Carlos Ameneiro, del Monte Real Club de Yates, perdió este domingo el liderato a manos del Fibra Coruña de Miguel Fernández Vasco, del Real Club Náutico de A Coruña.

Un fuera de línea del Alboroto en la penúltima prueba disputada, junto con la entrada en juego de un descarte, que permitió a las tripulaciones eliminar de la clasificación su peor resultado, fueron los elementos clave de éste y otros cambios que se produjeron en la tabla.

Pese a los sube-baja de esta última jornada, hay cinco barcos que siguen destacando por encima del resto de la flota en la liguilla de monotipos del Monte Real. Son dos portugueses, el Marías de Manel Cunha y el 4 Jotas de Joaquim Moreira; y el tres españoles, el Alboroto de Juan Carlos Ameneiro, el Solventis de Malalo Bermúdez y el Fibra Coruña de Miguel Fernández Vasco.

Todos volvieron a pelear, este domingo, las tres pruebas disputadas. Y es que tras la decepción vivida el sábado con la meteorología, que no permitió la celebración de la jornada, este domingo las condiciones fueron adecuadas y los J80 salieron con más ganas que nunca al agua.

El comité de regata hizo un primer intento de acercarse al campo de las islas Cíes para colocar allí el trazado, pero había bastante mar de fondo y mucha ola, y finalmente optó por celebrar las pruebas dentro de la bahía de Baiona.

En esa ubicación, con un mar un poco revuelto pero con un viento del noroeste bastante estable, que se mantuvo soplando con entre 10 y 12 nudos, se pudo dar salida a tres mangas del tipo barlovento sotavento, ya que la zona no permite, por sus dimensiones, un diseño trapezoidal adecuado.

La primera de las pruebas tuvo de protagonistas al 4 Jotas, al Marías, al Solventis, al Alboroto y al Bica de Chisco Catalán, patroneado en esta ocasión por Luis Pérez Canal. Todos mantuvieron sus opciones durante buena parte del recorrido, pero la victoria final se la llevó el Marías.



En la segunda manga del día, en la que el viento cayó algo en intensidad y se le metió tijeretazo al recorrido para hacerlo algo más corto, se produjeron varios fueras de línea. Los más destacados, por lo que implicaron de cara a la clasificación final, fueron los del Alboroto, el Solventis y el Marías, que se jugaban los primeros puestos de la tabla y con esta penalización corrían peligro de perderlos.

La prueba, la sexta de la competición, hizo además que entrase en juego un descarte, que puso las cosas aún más emocionantes de cara a la última manga del día, la tercera, en la que la lucha más encarnizada la escenificaron el Alboroto de Ameneiro y el Fibra Coruña de Fernández Vasco.

Se jugaban los puestos de honor, lo sabían, y fueron a por todas, manteniéndose muy cerca uno del otro durante todo el recorrido. Finalmente los de A Coruña lograron cruzar primeros la línea de llegada y saltar de la tercera a la primera posición, colocándose líderes de la competición con 15 puntos.

A apenas un punto de distancia, con 16, aparece el Alboroto con la plata provisional; y el Solventis, con 22, ostenta el bronce. Los lusos Marías y 4 Jotas cierran el Top 5, con 30 y 37 puntos respectivamente.

Así las cosas, tras haber tachado en el calendario las cinco primeras jornadas (de las que únicamente se pudieron navegar tres) de la Liga de Invierno Baitra J80, a la competición le queda únicamente la etapa final, para la que habrá que esperar hasta finales de mayo. Será el día 27 cuando se pongan en juego, si las condiciones lo permiten, las tres últimas pruebas de la liguilla invernal, y en la que se entreguen los premios a los ganadores.

Antes de eso, el Monte Real Club de Yates pondrá en juego sus dos primeros trofeos de la temporada, el Trofeo CdeC, el próximo 22 de abril; y el Trofeo Repsol, los días 29 y 30 de abril y 1 de mayo. En ambas competiciones, para las que ya está publicado el Anuncio de Regata y abierto el plazo de inscripción, los J80 volverán a tener una categoría propia en la que competir en tiempo real y seguir preparándose para el Mundial del próximo mes de septiembre.

LIGA DE INVIERNO BAITRA J80 2023

Clasificación TOP10 tras 5 jornadas (7 pruebas)

- 1. FIBRA CORUÑA · MIGUEL FERNÁNDEZ VASCO · RCN A CORUÑA · 15 PUNTOS**
- 2. ALBOROTO · JUAN CARLOS AMENEIRO · MRCYB · 16 PUNTOS**
- 3. SOLVENTIS · MALALO BERMÚDEZ DE CASTRO · MRCYB · 22 PUNTOS**
- 4. MARÍAS · MANEL CUNHA · MRCYB · 30 PUNTOS**
- 5. 4 JOTAS · JOAQUIM MOREIRA · CV ATLÁNTICO · 37 PUNTOS**
- 6. SPACO · SANTIAGO ESTÉVEZ · MRCYB · 39 PUNTOS**
- 7. MIUDO · MARGA CAMESELLE · MRCYB · 46 PUNTOS**
- 8. MAIJA · CASTOR ALONSO · MRCYB · 52 PUNTOS**
- 9. CANSINO · FERNANDO YÁÑEZ · MRCYB · 56 PUNTOS**
- 10. WAIKIKI · ANDRÉS GÓMEZ · MRCYB · 58 PUNTOS**